

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



LUGAR DE LA TRAGEDIA. Cerritos, California, E.U., septiembre 1º (AP). Panorámica del lugar en donde ayer cayeron los restos de un avión y una avio-

neta bimotor que chocaron, causando la muerte de 72 personas. Se trata de una de las peores tragedias para esta localidad californiana.

De la Madrid alude un cataclismo económico

Ciudad de México, septiembre 1º (DPA). El presidente Miguel de la Madrid dijo hoy que la caída de los precios del petróleo, que privó este año a México de un tercio de sus ingresos de divisas por exportaciones, constituyó un verdadero "cataclismo económico".

so Nacional sobre su cuarto año de gestión administrativa, el mandatario señaló que los doce últimos meses se caracterizaron por "trágicos y agudos problemas, que vinieron a complicar y agravar las ya de por sí severas dificultades" que afectan a su país

—Pasa a la página 15—

Denuncia violaciones del régimen de Libia

Roma, septiembre 1º (AP). El hijo del depuesto rey Idris de Libia apeló hoy a que gobiernos europeos y organizaciones internacionales concentren su atención a lo que dijo eran violaciones a los derechos humanos en su país bajo el régimen de Moammar Khadafi.

nussi, que habló en ocasión de cumplirse hoy el décimo séptimo aniversario de la revolución libia, anunció la publicación de su libro que contiene "un programa político para el período post Khadafi", manifestó

Khadafi "debiera entre-

—Pasa a la página 21—

Diario ruso acusa a EU de producir sequía en CA

Moscú, septiembre 1º (UPI). El periódico Izvestia acusó hoy a Estados Unidos de producir una sequía prolongada a lo largo de la frontera entre Honduras y Nicaragua para permitir el movimiento de los rebeldes anti sandinistas que son respaldados por Estados Unidos.

jos de ciertas áreas del epicentro, en el área de la isla de El Tigre en el Golfo de Fonseca", señaló el periódico

"Los expertos creen que tal sequía únicamente po-

—Pasa a la página 21—

Supuesto criminal de guerra alemán muere, Argentina

Buenos Aires, septiembre 1º (AP). La Policía Federal argentina confirmó hoy que un individuo, quien se presume era el criminal de guerra nazi Walter Kutschmann, acusado de haber asesinado a 1,500 judíos polacos durante la Segunda Guerra Mundial, internado en un hospital bajo arresto judicial falleció anoche debido a una dolencia cardíaca.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ALAN GARCIA. Harare, Zimbabwe, septiembre 1º (Reuters). El presidente de Perú, Alan García, sonríe, al corresponder el saludo de un mandatario asistente a la inauguración de la Conferencia de los Países no Alineados.

Oposición reclama diálogo, Nicaragua

Managua, Sept. 1 (DPA). Cinco partidos políticos de la oposición parlamentaria al gobierno nicaragüense, reclamaron hoy la iniciación de un diálogo político y la posposición por dos meses de la discusión de la nueva Constitución en la Asamblea Nacional.

Los reclamantes son: Partido Popular Socialista (PSC), Partido Liberal Independiente (PLI), Partido Conservador Demócrata (PCD), Partido Socialista Nicaragüense (PSN), que enviaron una hoja de reclamos al presidente en funciones Sergio Ramírez Mercado y al presidente

de la Asamblea Nacional, Carlos Núñez Téllez.

Aunque los dirigentes políticos intentaron entrevistarse con los dos titulares, fueron recibidos por funcionarios de menor categoría, según dijeron en una rueda de prensa en el Club Internacional de los periodistas. El reclamo aparentemente aumenta la "brecha" que en los últimos años se ha formado entre los partidos de oposición con el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).

Mauricio Díaz, presidente del Partido

—Pasa a la página 15—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"MISS ITALIA". Salsomaggiore, Italia, Sept. 1 (AP). Roberta Capua, de 17 años (izquierda), fue electa anoche "Miss Italia 1986". Le acompaña su madre Jossa, que ganó el título 1959.

18 heridos deja explosión en un supermercado

Johannesburgo, septiembre 1º (DPA). A 18 personas asciende la cifra de heridos al producirse una explosión en una entrada de carga de un supermercado de Durban. Dos de las personas, una niña blanca de 3 años de edad y una mujer blanca, resultaron heridas de gravedad.

La policía estima que se trata de un atentado. El puerto de Durban fue recientemente escenario de atentados del Movimiento de Liberación Congreso Nacional Africano.

El Ministerio sudafricano de Derecho y Orden dio hoy la lista de 786 personas que llevan ya más de 30 días detenidas bajo el Estado de Excepción.

100,000 huérfanos por violencia guatemalteca

Guatemala, septiembre 1º (DPA). La Corte Suprema de Justicia de Guatemala dio a conocer que unos 100 mil niños de entre 2 y 12 años, cuyos padres murieron por los enfrentamientos entre el Ejército y la guerrilla, sufren de intensas penalidades, según

publica diario "El Gráfico".

El reportaje del periódico, con elocuentes fotografías, muestra a los pequeños abandonados, viviendo a la intemperie, sufriendo hambre y las inclemencias

—Pasa a la página 21—

Mineros de Bolivia en desafío a estado sitio

La Paz, Sept. 1 (DPA). Los mineros de Bolivia prosiguen su huelga general indefinida, a pesar del Estado de Sitio implantado la pasada semana, pero mantienen su decisión de conversar con el Gobierno para encontrar una solución al conflicto, originado en la grave situación económica de "COMIBOL" y los despidos de los trabajadores.

El secretario de Conflictos de la Federación Sindical de Trabajadores Mineros de Bolivia, Clemente Cerón, manifestó a la DPA que los mineros, con la ayuda de la Iglesia Católica, buscará una entrevista con el presidente Víctor Paz Estenssoro, para que se rectifique o posponga la aplicación del decreto que dispone la descentralización de "COMIBOL".

Ultiman en Colombia a diputado ex guerrillero

Bogotá, septiembre 1º (DPA). El senador Nil Jiménez Obando, elegido al Congreso colombiano por la Unión Patriótica, grupo político surgido de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), fue asesinado hoy en Villavicencio, capital

del departamento del Meta, al oriente de Bogotá. Dos hombres que se movilizaban en una motocicleta dispararon contra el parlamentario al mediodía (hora local), dijeron las autoridades.

—Pasa a la página 21—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ORIGINALIDAD. Mónaco, Italia, Sept. 1 (AP). La princesa Estefanía de Mónaco (derecha), aparece junto a una modelo de traje de baño para novias, presentado anoche en la exhibición titulada: "Pool Position". El traje fue recibido con aceptación por los empresarios y coleccionistas.

Pdte. peruano llamado a desafiar al líder cubano

Harare, septiembre 1º (AP). La delegación peruana a la Octava Cumbre del Movimiento de Países No Alineados es la mayor y más activa de América Latina después de la cubana, con la que rivaliza por el mensaje ideológico de su líder, el presidente peruano Alan García Pérez, llamado a desafiar al gobernante cubano Fidel Castro, dijeron fuentes diplomáticas latinoamericanas.

La delegación de más de 15 personas viene acompañada de un numeroso contingente informativo de órganos estatales de prensa, dirigido por el embajador peruano en Francia, Hugo Otero, asesor del presidente García Pérez en cuestiones de prensa e información.

La envergadura de la delegación y de su aparato de prensa han llamado la atención entre los delegados, que

la ven como un esfuerzo por proyectar la imagen de ese país y la de su presidente García Pérez como una nueva y pujante corriente social democrática, dentro del Movimiento.

Las fuentes dijeron que esta corriente inspirada en el APRA (Alianza Popular Revolucionaria Americana), fundada hace varias décadas por Victor Raúl Haya de la Torre, ni pro-soviética ni pro-norteamericana, difiere ampliamente de la de Castro, alineado firmemente con el Kremlin.

La delegación peruana está encabezada por García Pérez, por el ministro de Relaciones Exteriores, Allan Wagner Tizón, y los embajadores Carlos Alzamora, re-

—Pasa a la página 15—